

西

西郷富士



パソコン・
スマホ等で
ご覧いただ
けます

～学び 愛し 翔る 西郷小～

西郷小学校3つの誓い!!

- ・ しっかり勉強します
- ・ 友だちと仲良くします
- ・ 明るくあいさつをします

～この3つの誓いを基に学校・家庭・地域で子供達を育てていきましょう。～

授業参観、ありがとうございました。

6月24日の授業参観は平日にもかかわらず、たくさんの方に参観していただきました。ありがとうございました。お子さんの学校での様子はいかがだったでしょうか。1学期も残すところ20日となりました。しっかり1学期のまとめを行っていききたいと思えます。

ふれあい道徳 ～心の勉強～

今回の授業参観では道徳科の授業を公開しました。

2年生：家族について考えよう。「おふろプール」

3年生：ぼかぼか言葉

5年生：「アップするの？」情報発信 SNSについて

6年生：先人に学ぶ 「がばいばあちゃん」

どの授業でも、子供達は一生懸命、自分のことのように考え発表していました。また、ワークシートに自分が感じたことやこれからの自分について真剣に考え、書くことができていました。今回公開していない学年につきましては2学期に公開予定ですので、よろしくお願ひします。



危険、マスク熱中症!! ～早くも梅雨明け、猛暑続き～

九州北部は早くも梅雨明けでびっくりしています。全国各地で観測史上最も早い梅雨明けとよく耳にします。本当に暑い夏がやってきています。登下校、外での休み時間、体育ではマスクを外すよう指導をしています。私が心配なのは、登校時のマスクです。朝、校門で顔を真っ赤にしてマスクを着用している子供達の姿を見かけます。朝と言えども、気温が高くなっています。ご家庭でも子供達が家を出るときにはマスクを外して登校するよう声かけをお願いします。また、しっかり朝ご飯・十分な睡眠が取れるようご支援よろしくお願ひします。



大歓声! 5年生、田植え体験!!

6月23日に5年生が田植え体験を行いました。いつもお世話になっている地域の平山さん、JAの方々のご指導を受けて、田植えを行いました。5年生は先日、稲の種まきも学校で行い、その苗を田植えしています。5年生は水田に足を入れると独特の感触に大歓声があがっていました。そして、水田に張られたひもに沿って丁寧に田植えをしていきました。今後、子供達はお米の大切さを感じていくことだと思います。このような体験はなかなかできませんので、地域の方のご協力は本当に有り難いです。今後ともよろしくお願ひします。



7月 主な行事予定

赤字は追加項目です

- 1日(金) 委員会活動
- 4日(月) 地区児童会、水泳大会(1～3年生)
水曜校時(～8日) 全校14:45下校
- 5日(火) 水泳大会(4～6年生)
- 6日(水) 平和読み聞かせ(お話宝箱)、**平和集会**
- 8日(金) はとぶえタイム

- 11日(月) クラブ活動
- 12日(火) フッ素洗口
- 13日(水) ジュースの日
- 19日(火) 給食最終日(特別校時13:20下校)**
- 20日(水) 終業式、ジュースの日11:20下校
- 25日(月) 個人懇談週間
※スキルタイムを随時行っています。